
1 
 

令和５年度第４回恵庭市地域公共交通活性化協議会 会議録 

（事務局：生活環境部生活環境課） 

 

１ 開催日時 

令和５年１２月２１日（木）１４時００分～１５時００分 

２ 開催場所 

市民会館２階 大会議室 

３ 出席者等 

出席者：横道 義孝、經亀 真利、中山 光広、岩佐 英世、京野 英隆、金田一 秀美 

佐々木 正博、竹内 春実、神田 美佐子、峯垣 伊佐美、望月 伸一、 

大槻 雄二、山下 主税（敬称略） 

代理出席：１名（千歳相互観光バス株式会社） 

欠席者：８名 

随行者：１名 

傍聴者：０名 

 

事務局：野村 孝治（生活環境部長）、小路 弘樹（生活環境部次長）・ 

桑原 一徳（生活環境課長）、鈴木 強（同主査）、阿部 梨子（同主事） 
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４ 協議会の経過 

※以下は、事務局が発言の要旨をメモにより要約しており、いわゆるテープおこしをした

ものではありません。 

 

(1) 開会 

(2) 会長挨拶 

(3) 委員の変更について 

(4)  議題 

 

●議案 

   『議案 第１号 恵庭市地域公共交通計画（素案）の策定について』 

→上記議案１件について委託事業者である建設技術研究所から説明。 

 

●各委員からの質問・意見等の内容 

（横道会長） 

利用者数の目標値はどのように積算したのか 

→令和４年度の下半期と令和５年度の上半期の利用者数を参考に積算。 

 

（經亀委員） 

①利用者数の目標値はもう少し高くしたほうがいいのでは 

②施策のスケジュールについて、具体的な時期を記載したほうがいい 

③運転手不足に対応した施策の記載が少ない 

④エコバスの乗り方教室（小中学生向け）等を参考にし、市民全体で目標達成に向けて動く

ことが必要かと思う 

→いただいたご意見を参考に修正し、必要なものは次回の協議会で報告する。 

 

→議案第１号について承認 

 

(5)閉会 １５：００終了 


